

17.04.2019 14:58

Faszinierende Kinoshows

Geschwind auf dem Dorfplatz installiert, wirft der Projektor nach Einbruch der Dunkelheit das komplett verfilmte Lukasevangelium auf die Leinwand.



Mittels der Auswahl von über 1000 Sprachen und Dialekten werden selbst größere Sprachbarrieren überwunden. Der Film zieht die Dorfbewohner an, öffnet Türen und wird zum Sprungbrett für unsere Evangelisten, die den berührten Zuschauern den Weg zu Gott weisen können. So erblicken neue Christen und Gemeinden das Licht der Welt.

Der lokale AVC-Mitarbeiter mit seiner »Hope Vision Organization« bildet in seinem Trainingscenter wagemutige Pastoren und Evangelisten aus. Unter anderem lernen sie, mit diesem »Kinoequipment« umzugehen. Es ist ein Highlight, mitzuerleben, welchen Effekt der Jesus-Film in den Buschdörfern auslöst. Für die allermeisten Einheimischen ist ihr Freiluftkinoerlebnis eine Premiere. Angelockt durch die Beschallung strömen sie nach

Sonnenuntergang in Scharen daher, um das Geschehen gebannt und fasziniert zu verfolgen. Die Erinnerung an die Kinder, die nach dem Film begeistert auf den Mitarbeiter zugekommen sind, hat sich für immer in seinem Gedächtnis festgesetzt. Ihre Augen und ihr Wortschwall haben dasselbe ausgedrückt: »Danke!«

Für AVC ist es Auftrag und Privileg, die gute Nachricht weiterzugeben – und dabei alle Mittel zu nutzen.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



[Zurück](#)